

„Jetzt Herz zeigen!“

2020-10-21 14:18

Riedlingen

Das Riedlinger Akkordeon-Orchester hat bei einer Spendenaktion des dm-Drogeriemarktes in Riedlingen über 670 Euro bekommen. Mit der Aktion „Jetzt Herz zeigen!“ wollte sich dm mit lokalen Organisationen und Projekten verbinden, um die Vielfalt des Engagements zu unterstützen. Durch die Corona-Pandemie seien viele Organisationen und Projekte derzeit mehr denn je auf Spenden und Aufmerksamkeit angewiesen, um ihr Engagement weiterführen zu können, schreibt dm auf seiner Homepage. Foto: privat